

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 140. Ratssitzung vom 26. September 2012

3130. 2010/188

Postulat der CVP-Fraktion vom 14.04.2010: Eisstadion – Standortfrage mit den betroffenen Parteien

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Christian Traber (CVP)** begründet namens der CVP-Fraktion das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5725/2010) und zieht es zurück: Angesichts des Widerstands, der 2010 gegen das geplante Eisstadion herrschte, gingen wir davon aus, dass zwischen den Vertretern der Familiengärten einerseits und den Vertretern des Eisstadions andererseits möglichst rasch ein runder Tisch geschaffen werden müsse. Mittlerweile fand eine Aussprache statt, und es konnte eine für beide Seiten tragbare Lösung gefunden werden. Ausserdem stehen heute andere Probleme im Zusammenhang mit dem Eisstadion im Vordergrund. Wir hoffen, dass auch diese Probleme gelöst werden können, damit der ZSC zu seinem Stadion kommt.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat